
Herr Lübken verwies auf die schriftliche Beantwortung der Verwaltung vom 21.11.2011. Eine 
weitere Erklärung und Aussprache erfolgte nicht. 
 


